

## Grenoble Habitat pose la première pierre de la résidence NEW'AIR à Pont-de-Claix

Le mercredi 19 mai, Christophe FERRARI, Maire de Pont de Claix et Président de Grenoble-Alpes Métropole, Sam TOSCANO, Premier Adjoint au Maire, Barbara SCHUMAN et Eric BARD, respectivement Présidente et Directeur Général de Grenoble Habitat, ont posé la première pierre de la résidence NEW'AIR rue Firmin Robert à Pont de Claix.

Avec la résidence «New'Air », située à l'angle de l'avenue des Cent-Vingt Toises et la rue Firmin Robert sur Pont-de-Claix, Grenoble Habitat réalise un ensemble immobilier favorisant le vivre ensemble et accordant une large place à la mixité sociale.

L'opération se compose de 18 logements locatifs sociaux, dont 13 PLUS et 5 PLAI, et de 41 logements en accession à la propriété, réalisés en co-promotion avec Edifim.

Le programme, destiné à des familles aux parcours de vie et aux profils pluriels promeut un espace de vie ouvert, accueillant tant des locataires du parc social que des accédants à la propriété.

Livrée au deuxième semestre 2022, la résidence s'inscrit dans le cadre du projet de renouvellement du quartier Villancourt-Les Minotiers. D'une part avec le projet urbain des Minotiers, au nord de la commune, qui verra, dans les prochaines années, la réalisation de logements pour tous, l'implantation de commerces, d'activités et services ainsi que l'aménagement d'espaces publics. D'autre part, la réalisation du Centre de sciences des Moulins de Villancourt, et d'un planétarium dont l'ouverture est prévue en 2022.



De gauche à droite : Eric Bard, Christophe Ferrari, Barbara Schuman, Sam Toscano, Bruno Pascal-Suisse (Directeur Agence Edifim Grenoble), Jean Luc D'Aura (Président Edifim).